

España reconoce a la República Árabe Unida

Felicitaciones del Caudillo a Nasser y a los reyes de Irak y Jordania

Madrid, 24. — La oficina de información diplomática comunicó que el Gobierno español ha reconocido a la República Árabe Unida, cuya constitución fue confirmada en el plebiscito celebrado

el pasado día 21 en los territorios sirio y egipcio. El antiguo embajador en El Cairo, don José del Cañano, continuará representando a España ante el presidente del Nuevo Estado, Su Excelencia Gamal Abdel Nasser. Asimismo el embajador de la República Árabe Unida ante Su Excelencia el Jefe del Estado español será el antiguo representante de Egipto en Madrid, Excmo. Sr. Ali Fawzi Maeri. Su Excelencia el Jefe del Estado español ha dirigido al presidente Nasser el siguiente telegrama: "Con ocasión histórica decisión pueblo egipcio y sirio constituir República Árabe Unida y elevar V. E. suprema magistratura nuevo Estado, me complace hacer presente a V. E. con la buena e inquebrantable amistad que une a España con Egipto, Siria y restantes países árabes, mis mejores votos y felicitación personal deseándole máximos aciertos en beneficio paz y cooperación internacionales".

FELICITACION A IRAK Y JORDANIA

Madrid, 24. — Con ocasión de la reciente decisión de los soberanos de Irak y Jordania de unirse estrechamente sus pueblos y constituir una federación entre ellos. Su Excelencia el Jefe del Estado ha dirigido sendos mensajes a Sus Majestades el Rey del Irak Faisal II y el Rey de Jordania Hussein I, testimoniándoles su cordial felicitación, haciendo votos por la prosperidad de ambos reinos y renovándoles el sentimiento de buena amistad del pueblo español.

Aumentará la nubosidad en esta región

Predicciones del parte meteorológico

Madrid, 24. — El tiempo. — Información general. — Durante el día de hoy ha habido nubosidad abundante en todo el oeste y centro de la península, habiéndose producido precipitaciones débiles en Galicia, cuenca del Duero, Extremadura y Centro. La nubosidad ha sido poco abundante en Cataluña, Levante y Baleares.

Tiempo probable. — Un nuevo sistema nuboso se aproxima a la costa atlántica de la península, que dará lugar en las primeras horas de la mañana a abundante nubosidad y lluvias moderadas en Galicia y posteriormente alcanzarán la cuenca del Duero y Centro, con precipitaciones débiles. Aumento de la nubosidad en Cataluña y Levante con débil riesgo de algún chubasco aislado. Nubosidad de estancamiento en Canarias.

Las temperaturas extremas de España han correspondido a Alicante con 25 grados y a Cuenca con 2 bajo cero. — Cifra.

Sesión inaugural del nuevo Consejo de Economía

Fue presidida por el ministro señor Gual Villalbi

Madrid, 24. — Bajo la presidencia del ministro don Pedro Gual Villalbi, celebró su sesión inaugural el nuevo consejo de Economía Nacional. Prestaron juramento de sus cargos los señores consejeros Aguirre, Andrés Alvarez, Arburúa, Cavestany, Díaz-Llanos, García del Ramal, de Miguel, Martínez Sánchez-Arjona, Perpiñá, Robert, Rodríguez-Pomatta, Rodríguez Salmones, Rojas, Ros, Sardá, Sebastián, Sinué, Suances, Torres Martínez y Usara.

El ministro y presidente, don Pedro Gual Villalbi, saludó a los consejeros y dedicó unas palabras de encomio a los consejeros salientes por la labor realizada. Puso de manifiesto las características peculiares del Consejo y la organización dada al mismo por el decreto de 13 de septiembre pasado. De acuerdo con esta disposición legal, se crearon las siguientes secciones fijas: Sección Primera, Política monetaria y de comercio exterior; sección Segunda, Política agrícola, ganadera y forestal; sección Tercera, Política fiscal, presupuestaria y de seguros sociales; sección Cuarta, Política industrial, de obras públicas y de la vivienda y sección Quinta, Política de precios, salarios, comercio interior y transportes.

Igualmente se creó la comisión eventual de Política arancelaria. Se designaron las representaciones del Consejo en la comisión de la renta nacional; en la junta para la revisión de los aranceles; en la comisión interministerial de coordinación de las haciendas locales; en el Consejo superior de estadística; en el Consejo superior de ferrocarriles; en la comisión asesora de investigación científica y técnica; en la comisión interministerial para el estudio del mercado común; en el patronato «Juan March» y en la comisión para la coordinación del transporte.

Al terminar la sesión, el señor presidente, recogiendo el sentir unánime de los consejeros, prometió transmitir a S. E. el Jefe del Estado, la adhesión incondicional de todos los miembros del Consejo.

El Papa bendice a los damnificados canarios

Santa Cruz de Tenerife, 24. — El prelado de la diócesis ha recibido el siguiente telegrama de Su Santidad el Papa:

"Ciudad del Vaticano. — Augusto Pontífice ha sabido, con paternal aflicción, de gracia habida sobre la isla de Tenerife, y desea que sus consoladoras palabras lleguen a esos amados hijos animándoles a soportar con paciencia cristiana tan dura prueba mientras pide al Señor los auxilios con particular protección. En estos dolorosos momentos dales de corazón especial bendición apostólica. Firmado: Dell'Acqua, sustituto". — Efe.

EMIGRANTE:

Para abandonar España por motivos de trabajo, no acudas a particulares ni pagues a nadie cantidad alguna. En la Oficina de Colocación de la Delegación Sindical más próxima, te informarán y facilitarán gratuitamente el impreso IG-03 del Instituto Español de Emigración.

ACTUALIDAD GERUNDENSE Cola para ir a la Luna



El Director General de Primera Enseñanza, señor Tena Artigas, acompañado por el Gobernador Civil, en un momento de la visita que efectuó a las magníficas escuelas nacionales de Caldas de Malavella. — (Foto SANS)

Un tren militar choca con un mercancías cerca de la estación de Sta. Bárbara

Treinta reclutas resultaron heridos, cuatro de ellos de gravedad

Tortosa, 24. — A las 3'20 de la madrugada a causa de haber entrado el tren militar número 5.710 en un apartadero situado a un kilómetro antes de llegar a la estación de Santa Bárbara, se ha producido una violenta colisión con otro tren de mercancías que estaba haciendo maniobras. El tren militar se dirigía de Valencia a Barcelona, con los reclutas que debían incorporarse a las unidades de las guarniciones de la Ciudad Condal. A consecuencia de la violencia del choque han resultado cuatro reclutas heridos, dos leves, uno de pronóstico reservado y otro muy grave y con lesiones de consideración dos jefes de tren y un fogonero. Uno de los coches y el furgón del tren militar han sufrido graves roturas. Los heridos han sido atendidos por los médicos de Santa Bárbara y dos reclutas médicos que viajaban en el mismo tren.

De la estación de Tortosa ha salido inmediatamente un tren de socorro, recogiendo a los heridos, cuatro de los cuales han sido trasladados al Hospital Municipal de la Santa Cruz de Jesús de Tortosa. Los dos jefes de tren y el fogonero han pasado a sus domicilios después de recibir las primeras curas. Tan pronto se supo la noticia del accidente en esta ciudad, se personaron en el lugar del mismo el alcalde de Tortosa, el capitán de la Guardia Civil de esta comandancia, el jefe de la inspección de sección de la Renfe y el alcalde de Santa Bárbara, dirigiendo los servicios de auxilio. — Cifra.

RELACION DE HERIDOS

Tortosa, 24. — Los heridos en el accidente ocurrido en la estación de Santa Bárbara son los siguientes:

Juan Centelles Escrich, 21 años, natural de Usera, (Castellón), sufre heridas profundas en ambos brazos y piernas, con pronóstico reservado.

Martín Montalvez Alcazar, de 21 años, natural de Valdepeñas, (Ciudad Real), vecino de Corbera de Alcira, Valencia, herido en pierna derecha, con pronóstico reservado.

Silverio Catalá Cabot, de 21 años, natural de Vinároz (Castellón), fractura clavícula izquierda con desviación de fragmentos, pronóstico menos grave.

Ismael Centelles Salvador, de 21 años, natural de Villafamés, (Castellón), vecino de Alcres, fractura tercio medio femur izquierdo, con gran desviación de fragmentos, pronóstico grave.

Otros treinta reclutas sufren erosiones leves y que después de curados han sido enviados a sus domicilios. — Cifra.

Elección internacional a favor de Giménez Millas

Madrid, 24. — Ha tenido lugar en París la reunión del comité ejecutivo de la Asociación Internacional de Hoteles, (J. I. H.). Entre los acuerdos adoptados, figura el nombramiento a favor de don Emilio Giménez Millas, jefe del Sindicato Nacional de Hostelería de España, para ocupar uno de los doce puestos que en representación de los 52 países miembros de aquella asociación internacional integran esta comisión ejecutiva (S. I. S.). — Cifra.

Hay quien quiere enviar a su suegra

Washington, 24. — Son más de cinco mil las solicitudes recibidas por la Casa Blanca o el departamento de Defensa de otros tantos individuos deseosos de ser enviados ellos mismos a la Luna, pero uno de los últimos solicitantes no ofrece su propia persona para realizar el viaje por el espacio interplanetario... sino la de su suegra. Eso sí, el hombre, a quien se ve no duelen prendas, se brinda a sufragar los gastos de viaje de la buena señora hasta la estación de lanzamiento del cohete.

Todas las instancias de «voluntario para la Luna» son objeto de contestación y se archivan cuidadosamente. La mayor parte de ellas parecen formuladas en serio. Proceden de los más diversos países, además de Estados Unidos; incluso hay una fechada en la URSS. Los más de los solicitantes se brindan a hacer el viaje gratuitamente, pero no falta quien pretenda retribución: uno, por ejemplo, pide dos millones de dólares «al contado» y otro, doscientos mil, «libres de impuestos». El voluntario más joven debe ser un muchacho de 13 años, de Illinois, que declara que, lo mismo que César quiso regir a Roma, él quiere regir la Luna. Y el de más edad, una señora de 32 años, que dice terminó sus estudios a los 50 y ha dado ya la vuelta a la Tierra. Hay entre los solicitantes numerosos estudiantes de uno y otro sexo, un catequista, un oficial retirado de la Marina de guerra, obreros, empleados... y tres individuos que cumplen condena en Nuevo Méjico. Uno de los voluntarios advierte que los soviets le habían ofrecido pertenecer a la tripulación de un Sputnik; pero él, agrega, prefiere servir a su patria norteamericana. Algún solicitante, evidentemente dispuesto a afrontar la muerte, no lo está a enfrentarse con las iras de su esposa.

Barreiros Diesel

PRESENTA AL JUGADOR MAS DESTACADO

LABORIA
Central del U. D. Figueras

Volvió el Figueras a tropezar en su terreno cediendo los dos puntos al equipo visitante. Esta vez fue el Pueblo Seco, «líder» del Grupo, el vencedor por un gol solitario que lograron en un fallo de un defensa figuerense. La labor de la delantera fue poco eficaz en conjunto, a pesar de la afanosa broga de Oré y Coll.

Laboria tuvo que multiplicarse para cubrir su puesto y los huecos que no acertaron a taponer los laterales, por cuyo motivo le cabe el honor de volver a figurar como el jugador más destacado de su equipo.

MOTORSOL, S.A.

Distribuidores exclusivos para Cataluña
Agencia provincial de Gerona, Sta. Eugenia, 7. Próxima inauguración.